

# Tirzepatida comparado con Semaglutida para el tratamiento de la obesidad<sup>1</sup>



Tirzepatida y semaglutida son medicamentos muy efectivos para el tratamiento de la obesidad. La eficacia y la seguridad del tirzepatida comparado con con el semaglutida en adultos con obesidad pero sin diabetes es desconocido.

En este estudio adultos con obesidad pero sin diabetes fueron asignados para recibir la máxima dosis de tirzepatida o la máxima dosis de semaglutida, subcutáneamente una vez por semana por 72 semanas. El punto final fue el porcentaje del cambio del peso al finalizar la semana 72 y los cambios en la circunferencia abdominal.

Un total de 751 participantes fueron incluidos en el estudio.

<sup>1</sup>Dr. Louis J. Aronne y cols. Artículo Original: Tirzepatida en comparación con semaglutida para el tratamiento de la obesidad. *New England Journal of Medicine*. Publicado el 11 de mayo de 2025.

**Citar como:** Calderón Velasco R. Revista de Revistas. Tirzepatida comparado con Semaglutida para el tratamiento de la obesidad. *Diagnóstico (Lima)*. 2025;64(1):80.

**DOI:**

**Correspondencia:** Rolando Calderón Velasco.

**Correo electrónico:** rocalve@gmail.com

El cambio de la circunferencia abdominal fue de 18.4 cmts con tirzepatida y 13.0 cmts con semaglutida.

El efecto común adverso en ambos estudios fueron gastrointestinales y la mayoría fueron moderados. En conclusión, entre los participantes con obesidad pero sin diabetes el tratamiento con tirzepatida fue superior al tratamiento con semaglutida en los aspectos de reducción del peso corporal y la circunferencia abdominal al final de la semana 72.